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Comment ne pas se soulever CONTRE ce projet qui est un total non sens! 

Pour créer des logements supplémentaires ? Qui pour pour la plupart ne reviendront pas aux locaux 
car les prix avoisineront les délires actuels des alentours du bassin ! Si ce n'est pour encore plus de 
spéculation immobilière ! 

Oui en recherche d'un logement on se retrouve face à des propriétaires qui préfèrent louer 2 mois 
par an plutôt qu'aux locaux ou bien tout simplement aux multiples résidences secondaires fermées la
plupart du temps !!!! Réquisitionnons DÉJÀ LES LOGEMENTS EXISTANTS ET INOCCUPÉS 

Sans aucune prise en compte de l'impact sur les infrastructures actuelles (établissements de soins et 
professions médicales - urgences déjà fermées-, établissements scolaires, voiries, réseaux 
évacuations Eaux Pluviales et autres - déjà à leurs limites dans certains quartiers!!!....) 

ET QUE DIRE DE LA PARFAITE NON PRISE EN COMPTE DES ÉTUDES D'IMPACT SUR LA
BIO DIVERSITÉ DÉCOULANT DE CE DÉFRICHEMENT MASSIF CAR NOUS SAVONS 
D'ORES ET DÉJÀ QUE CE DÉFRICHEMENT EST LA PARTIE VISIBLE D'UN ICEBERG 
ÉQUIVALENT A TROIS FOIS CE PROJET! 

N'A T ON PAS VÉCU CETTE ANNÉE ASSEZ DE DISPARITIONS D'ESPACES FORESTIERS 
(COMPRIS SA FAUNE ET SA FLORE) POUR VOLONTAIREMENT ET SANS AUCUNE 
GESTION RESPONSABLE DÉTRUIRE IN FINE DES CENTAINES D'HECTARES AU PROFIT 
DE LA SIMPLE SPECULATION DE CERTAINS. 

JE LE RÉPÈTE JE SUIS TOTALEMENT CONTRE COMME UNE GRANDE PARTIE DES 
ARESIENS 




